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НЕ ВСЕ
ЗАВИСИТ
ОТ КОРМОВ

Более чем неважно скла-

дываются нынче дела у жи-

вотноводов АО «Сланцев-
ское». Особенно они стали

плохи с началом зимне-стой-
лового периода в содержании

крупного скота. Так, из-за

острого дефицита кормов и

средств на их покупку про-

дуктивность дойного стада
резко пошла на убыль. Если
в октябре среднесуточные
надои от каждой коровы со-
ставляли более шести кило-

граммов (что тоже не гус-
то), то в третьей декаде но-

ября они понизились уже до
4,4 килограмма. Даже труд-

,но представить, что речь

идет о бывшем совхозе
«Сланцевский», животново-

ды которого, пожалуй, и

предположить никогда не

могли, что их буренки ста-
нут такими скупыми на

молоко.

Безусловно, низкая кор-

мовая база — один из важ-

ных факторов в ухудшении

показателей работы живот-
новодческих коллективов.
И все же успехи отдельных

работников на этом общем
фоне свидетельствуют о том,

что немало тут и других
причин. Скажем, почему и в
этих сложных условиях В. Е.
Фомин, занимающийся от-
кормом молодняка крупного

рогатого скота на ферме
Кривицы, обеспечивает вы-

сокие среднесуточные при-

весы?! Под опекой у него
около 200 животных, в том

числе 44 бычка, поставлен-
ных для откорма. И каждый
бычок каждые сутки приба-
вляет в весе на килограмм и
более. Это просто отличные
результаты. И обеспечивает
их Валентин Егорович преж-
де всего за счет умелого
ухода за животными и раци-
онального расходования кор-
мов, которые без предвари-
тельной обработки он не
скармливает своим подопеч-

ным.
— Двор, в котором стоит

молодняк, закрепленный за
Валентином Егоровичем
Фоминым, очень старенький.
Но в нем всегда порядок, а
скот аж блестит от чистоты.
А это тоже залог успехов в
работе с животными, — по-
хвалила опытного мастера
А. Ф. Смирнова, старший
зоотехник-селекционер АО
«Сланцевское».

А. БЕДОВА.

А Й, ДА ЖЕНЯ!

ОЧЕРЕДНОЕ ПОДОРОЖАНИЕ
В целях частичного воз-

мещения автотранспортно-

му предприятию возрастаю-

щих затрат на перевозки

пассажиров, вследствие уве-

личения цен на топливо,

глава администрации Слан-
цевского района Ленинград-

ской области принял распо-

ряжение установить и ввести

в действие с 1 декабря 1993

года плату за проезд пасса-

жиров в автобусах общего
пользования в городе Слан-
цы 40 рублей за одну по-

ездку, независимо о? рас-

стояния, тариф за провоз

одного места багажа в раз-

мере 40 рублей.

Стоимость месячного

именного автобусного биле-

та (городского) для учащих-

ся всех общеобразователь-
ных, специальных и других

школ, профессионально-
технических училищ повы-

шается до 680 рублей.

Штраф за безбилетный
проезд теперь составляет

600 рублей.

Разрешено использовать

с 1 декабря 1993 года для

оплаты проезда и провоза

багажа в автобусах внутри-

городских сообщений дей-
ствующие проездные билеты
по номинальной стоимости

20 рублей с компостировани-

ем двух билетов за одну

поездку или за провоз одно-

го места багажа.

А. КАРЕЛИН.

ПОКУПКИ НА ЛЮБОЙ ВКУС
Многие сланцевчане, по-

жалуй, уже привыкли время

От времени заглядывать в

фирменный магазин швей-

ной фабрики «Молодость»

АО «Маяк», зная, что кол-

лектив этого торгового

предприятия старается пред-

ложить такой ассортимент

товаров, который мог бы

заинтересовать любого поку-

пателя. Вот и сейчас, по-

мимо обычной продукции,

выпускаемой швейной фаб-
рикой, здесь вам с удоволь-

ствием предложат: домаш-

ним мастерам — раствори-

тель для красок и лаков,

молодым семьям — сравни-

тельно недорогие комплекты

постельного белья, тем, кто

еще не полностью подгото-

вился к зиме — перчатки

из кожзаменителя. В общем,
есть смысл побывать в этом

магазине — вы вполне мо-

жете устроить себе малень-

кий праздник, приобретя об-
новку для себя и своей се-

мьи.

А. ПАВЛОВ.

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ ГОРОДА!

Приглашаем вас на собрание избирателей с повест-

кой дня:

1. Проект Конституции России.

2. Предвыборные партии и блоки.

3. Кандидаты от Ленинградской области.

Собрание состоится 29 ноября в 18 часов в конфе-

ренц-зале администрации.

Клуб избирателей.

Закончились «бои» в

четверть-финалах личного

первенства города по шах-

матам. Последний тур за-

ставил поволноваться боль-
шинство участников, но все

закончилось благополучно.
Сильнейшие доказали свое

право играть дальше. Инте-
ресны среди участников Н.
Лебедев, В. Савельев, А.
Аникин — электрики. Если
удачно сыграют, то в фина-
ле к ним присоединятся
Л. Ф. Ходжаев и энергетик

из АО «Цесла» И. П. Ку-
зьмин.

Приятно, что после дово-

льно длительного перерыва

вновь вернулся в шахматы

руководитель ■ «Водокана-
ла» Юрий Павлович Фро-
лов.

В одном из полуфиналов
играют и две девочки. Нина
Чудовская вернулась из

Кирова, где играла в по-

луфинале России. Дебют
оказался довольно удачным,

и ее девятое место выгля-

дит очень достойно. В Че-
реповце в региональном пер-

В ГОРОДЕ

БЫЛ ОМОН
На прошедшей неделе в

течение трех дней в городе

работал отряд милиции осо-

бого назначения из Санкт-
Петербурга. Отряд приез-

жал согласно графику выез-

да в отделы внутренних дел

области.

Сотрудники ОМОНа про-

верили транспортные сред-

ства, реализацию спиртных

напитков и, как и в преж-

ние приезды в город, участ-

вовали в охране обществен-

ного порядка.

Заместитель начальника

ОВД И. А. Печерский пояс-

нил, что никаких дополни-

тельных прав, кроме тех, ка-

кими пользуется любой сот-

рудник Сланцевского ОВД,

у ОМОНовцев нет. Тем не

менее их помощь отделу

ощутима хотя бы в том. что

на улицах увеличивается чи-

сло нарядов милиции.

Н. СТЕПАНЕНКО.

КОНКУРС ПО ПРОДАЖЕ МУНИЦИПАЛЬНОГО ИМУЩЕСТВА
Комитет по управлению

муниципальным имущест-
вом Сланцевского района,
совместно с ликвидационной
комиссией выставляет на
коммерческий конкурс два
одноэтажных ■ здания, рас-
положенные по Кингисепп-
скому шоссе, д. 25, с при-
легающим земельным участ-
ком. Здания одноэтажные,
кирпичные, имеются инже-
нерные сети (электро-, водо-
снабжение), отопление печ-

ное.
Одно здание площадью

180 кв. м находится в хоро-
шем состоянии и в настоя-
щее время эксплуатируется.

Второе здание площадью
180 кв. м. требует ремонта.

Здания находятся в про-

мышленной зоне. Террито-
рия может быть использова-
на под производственные

нужды.
УСЛОВИЯ КОНКУРСА

1. Начальная цена — 7,2
млн. руб. с НДС.

2. Освоение площади зе-
мельного участка в течение

2 лет.
3. Согласовать отвод зе-

мельного участка (есть воз-
можность получить в поль-
зование до 2 га) с архитек-
тором города и земельным
комитетом.

4. Конкурс проводится
открытый по результатам
вскрытия конвертов-предло-

жений покупателей в их
присутствии.

К участию в конкурсе до-

пускаются юридические и
физические лица, признан-
ные в соответствии с зако-

нодательством покупателя-
ми, своевременно подавшие

заявки на участие в конкур-

се и внесшие в установлен-

ном порядке сумму залога в
размере 10 процентов от на-
чальной цены продаваемого

объекта.
Для участия в конкурсе в

адрес комиссии необходимо
представить следующие до-

кументы:

— заявка на участие в

конкурсе,
—- копия платежного до-

кумента,

— предложения в пись-

менной форме по условиям

конкурса.

Срок подачи заявок на

участие в конкурсе в тече-
ние 2 недель с момента

опубликования данного сооб-
щения. Вскрытие конвертов

будет проводиться 13 дека-

бря 1993 г. в 10.00 по ад-
ресу: пер. Трестовский, Д.
6, Комитет по управлению
муниципальным имущест-

вом. Расчетный счет ликви-
дационной комиссии (про-
давца) 508923 в Сланцев-
ском филиале Лен ПСБ. Но-
мер контактного телефона
22-852.

Комитет по управлению
муниципальным иму-

ществом.

Ликвидационная ко-

миссия.

венстве Северо-Запада Рос-
сии выступала Женя Овод.
Набрав 7,5 очка из 9, не

проиграв ни одной партии,

она заняла первое место.

Безусловно, это успех ода-

ренной девочки, хотя для

нас это и не было неожи-

данностью. Для нас — это

для Ю. В. Малинина, П. И.
Степанова и меня. Большой
успех Женечки — это толь-

ко этап, также, как и для ее

тренера Юрия Васильевича
Малинина. В январе в

Санкт-Петербурге состоит-

ся отборочный турнир на

первенство мира и одновре-

менно — к первенству тура

Европы. Соревнования бо-
лее чем серьезные. Кто-то
из великих шахматистов

сказал, что гениален тот, у

кого 5 процентов таланта

и 95 — трудолюбия. У Же-
ни эти 5 цроцентов, без-
условно, есть, а вот каково

трудолюбие — покажет то-

лько время.

К. БАРАНОВ,
председатель шахмат-

ной федерации города.

СКОРО
новый год

Приближается Новый год.

Все дети и взрослые с не-

терпением ждут новогодних

праздников, встречи с Де
дом Морозом и Снегурочкой
с красавицей елкой.

Дом культуры горняков

приглашает организации и

предприятия города для за-

ключения договоров на про-

ведение новогодних детских

утренников.

Ваших детей ждет увлека-

тельное путешествие в вол-

шебную Страну сказки,

встреча с Дедом Морозом,
Снегурочкой, хороводы во-

круг елки и много приятных

сюрпризов и подарков.

ВЫСТАВКА
В МУЗЕЕ

«Время, вперед!» — так

называется выставка тексти-

ля, которая функционирует
в нашем историко-краевед-
ческом музее. Более 500
человек уже познакомились

с выставочными экземпля-

рами. В тканях запечатлены

важнейшие исторические со-

бытия за 70-летний период

нашей России. Познакоми-
ться с ней — значит больше
и лучше узнать о событиях
тех дней, которые остались

в памяти нашего народа.

В ЧУДЕСНЫЙ МИР
СКАЗКИ

В чудесный мир сказки

приглашает детей кукольный
театр Дворца культуры за-

вода «Сланцы».
В воскресенье, 28 ноября,

ребята смогут увидеть два
спектакля: «Робкий страу-
сенок» и «Кто сказал мяу?».

Начало спектаклей в 14
часов.
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НАВСТРЕЧУ ВЫБОРАМ
Кандидат в депутаты Совета Федерации

А. С. Беляков
глава администрации

Ленинградской ооласги
МОЙ ДЕВИЗ: СИЛЬНАЯ

СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИ-
КА СЕГОДНЯ — ОТО ВОЗ-
РОЖДЕНЛАЯ РОССИЯ
ЗАВТРА!

Я ВЫСТУПАЮ за приня-

тие новой Конституции Рос-

сийской Федерации, поско-

льку она ооеспечит единство

и неделимость нашего госу-

дарства, будет выступать

гарантом мирного развития
страны.

СЧИТАЮ СВОИМ ДОЛ-
ГОМ выражать интересы

всех жителей Ленинградской
ооласти вне зависимости от

их политических убеждений.
Считаю невозможным как

глава администрации состо-

ять в какой-либо партии.

ЯВЛЯЯСЬ СТОРОННИ-
КОМ усиления государствен-
ной власти при широком

[ развитии институтов демо-

кратии и местного самоуп-

равления, предоставления
каждому органу самоуправ-

ления сооственного бюдже-
та.

УБЕЖДЕН, что веление

времени — повышение пер-

сональной ответственности

руководителей, уход от кол-

лективной безответственно-
сти

ВУДУ ОТСТАИВАТЬ са-

мостоятельность Ленинград-
ской области — полноправ-

ного субъекта Федерации.
Я против ее объединения с

Санкт-Петербургом и за сох-

ранение названия Ленинград-
ская, как исторически сло-

жившегося.
ОСНОВНЫЕ ПОЛОЖЕНИЯ

ПРОГРАММЫ
В области экономики

Принятие ■ эффективных
мер по обузданию инфля-
ции:

— стабилизация эконо-

мики путем внедрения более
совершенного кредитно-фи-
нансового механизма;

— внедрение государст-

венного контроля за испо-

льзованием бюджетных
средств;

— внедрение в рамках

государства жестких тариф-
ных соглашений между Пра-
вительством России, проф-
союзами и работодателями
с целью регулирования за-

работной платы по отрас-

лям;

— поддержка произво-

дителей с целью насыще-

ния рынка доступными по

цене и доброкачественны-
ми товарами;

— снижение налогов для

производителей с целью по-

вышения эффективности
работы предприятий, созда-

ния новых рабочих мест,

уменьшения уровня безра-
оотицы;

— многовариантность и

тщательный индивидуаль-

ный подход к приватизации

государственной собствен-
ности;

— принятие энергичных

мер по спасению научно-

технического потенциала
России — ее национального

достояния;

— структурная перест-

ройка сельского хозяйства
области, обеспечение полно-

ценными продуктами пита-

ния ее жителей;
— проведение земельной

реформы в интересах чело-

века, работающего на земле,

восстановление отношения
к ней и к труду как к нрав-

ственной категории;

— поддержка личного

подсобного хозяйства, фер-
мерства;

— введение натурального
кредитования (лесом) на

долговременной основе для

развития сельского индиви-

дуального домостроения.
В социальной сфере

Повышение реальных до-

ходов населения в соответст-

вии с трудовым вкладом

каждого гражданина:

— внедрение адресных

программ социальной защи-

ты, особенно пенсионеров и

молодых семей с детьми;

— сохранение стабильных
Цен на хлеб путем государ-

ственного дотирования;

— сохранение в полном

объеме бюджетного здраво-

охранения с дополнением
его из фонда медицинского

страхования;

— гарантирование каж-
дому человеку получения

бесплатного общего и нача-

льного профессионального
образования;

— возврат контрольных
функций охраны природы с

федерального на областной
уровень;

— сотрудничество со

всеми культурными и наци-

ональными центрами, духов-

ными конфессиями, и преж-

де всего, с православной це-

рковью для возрождения

нравственности народа;

— создание сильной про-

фессиональной армии и на-

дежная социальная поддер-

жка семей военнослужа-
щих;

— усиление борьбы с пре-

ступностью за счет увеличе-

ния ассигнований на повы-

шение материально-техни-
ческой оснащенности, моби-
льности и численности орга-

нов внутренних дел;

— возрождение народных
дружин;

— создание государствен-
ной контрольной инспекции

по борьбе с экономической
преступностью и коррупци-
ей;

— создание эффективной
государственной службы по

защите прав потребителей.

ШТРИХИ БИОГРАФИИ
Год и месяц рождения —

мац 1945-го. Отец погиб на

фронте, мать — рабочая.
1962 г. — начало трудовой

деятельности.

1963 г. — окончил Петро-
заводский техникум желез-

нодорожного транспорта.

1964 г. — кочегар паро-

воза Рославльского паро-

возного депо (Смоленская
область), слесарь, бригадир
комплексной бригады Вол-
ховстроевского локомотив-

ного депо (Ленинградская
область).

1964 — 1967 гг. — служ-

ба в Советской Армии.
1967 г. — помощник ма-

шиниста тепловоза Волхов-
строевского локомотивного
депо, слесарь, инженер-теп-

лотехник, главный инженер-

теплотехник — 11 лет рабо-
ты на птицефабрике «Вой-
сковицы» (Гатчинский рай-
он).

1980 — 1990 гг. — дирек-

тор птицефабрик «Завод-
ская» (Гатчинский район),
имени 50-летия СССР (Вы-
боргский район).

Без отрыва от производ-

ства окончил Ленинград-
ский сельскохозяйственный
институт по специальности
инженер-механик.

1990 — 1991 гг., — замес-

титель председателя Ленин-
градского областного Совета
народных депутатов.

1991 г. — председатель

областного Совета народных
депутатов с ноября.

1991 г. — глава админи-

страции Ленинградской об-
ласти.

ЗАЧЕМ А. А. СОБЧАКУ
ПОНАДОБИЛАСЬ .ОБЛАСТЬ?

Вопреки возражениям
бывшего Леноблсовета, об-
ластной администрации во

главе с А. С. Беляковым мэр

Санкт-Петербурга А. А. Соо-
чак упорно и настойчиво

требует 12 декабря прове-

сти опрос населения города

и области по вопросу объе-
динения области с Санкт-
Петероургом, а вернее, под-

чинить область городским

властям. Что его так болез-
ненно эта проблема волну-

ет? Забота о селянах или

жителях области? Конечно,
нет. От такой заботы он

вместе с М. Салье отказа-

лись несколько лет назад.

Сланец, фосфорит или бок-

ситы его тоже не интересу-

ют. Сельхозпродукцию ста-

раются закупать в дальнем

или ближнем зарубежье. А

с расчетом за закупленную

продукцию у селян горожа-

не, а особенно нынешнее

правительство, не спешат.

Около двух триллионов дол-

жны сельскому хозяйству,
более 900 миллиардов за-

должало правительство толь-

ко за зерно урожая 1993 го-

да. По этой причине со мно-

жества тысяч гектаров уро-

жай остался неубранным.
Многим не на что купить

горючее.

Я-то понимаю А. А. Соб-
чака — его в области в

первую очередь привлекает

земля, наша кормилица. Сов-
сем недавно он яростно ра-

товал за свободу в купле и

продаже земли. Особенное
внимание заострял на про-

даже ее иностранцам по ме-

тоду испанцев. Кстати, при-

нят скоропалительный Указ
о земле, пока нет парламен-

та. Видимо, во сне и наяву

снится А. Собчаку земля,

как источник дохода и по-

полнения опустевшей город-

ской казны. Промышленность
едва дышит, запад не помо-

гает, средства от приватиза-

ции промотали. Что делать?

идна надежда на землю и

иностранные инвестиции, а

там и продажу земли. Глав-
ное объединить, подчинить

область, а закон, как дышло,

можно подвести.

На что надеется А. Соб-
чак, ожидая победы в опро-

се? В первую очередь, на

свое красноречие, опыт в

проведении референдумов и

переименование Ленингра-
да. На доверие обывателей,
особенно, если им пообе-
щать земельные участки. А
особенно на неравную рас-

кладку сил избирателей. Он
хорошо знает, что всего 7
миллионов населения в го-

роде и области, в самой же

области его менее 2 милли-

онов; а в сельской местно-

сти работающих крестьян

менее 100 тысяч человек.

Вот такая несправедливость
в любом опросе. Хотя суды

бу земли должны решать в

первую очередь люди, на ней
работающие, а не те, кто

сбежал с нее и ншвет и

властвует на асфальте.
Земля — наша жизнь и

богатство, политика владе-

ния ею должна быть тонкая,

разумная и осторожная’.
Вспомним историю прошло-

го. Сколько возникало кро-

вопролитных земельных бун-
тов, кровью полита наша

русская земля в многочис-

ленные захватнические вой-
ны. За последние перестро-

ечные и реформаторские го-

ды А. А. Собчак привык вос-

питывать многомиллионную
аудиторию, красуясь перед

телекамерами. Вот только

результаты плачевные. Это
хорошо видно, как под его

руководством красивейший

город превращён в балаган
с мрачной криминальной
картиной. За разграбления
богатств страны заместитель

мэра посажен в тюрьму, а

сам мэр от стыда не ушел

по-честному в отставку, а

продолжает поучать уму-

разуму россиян и напористо

рвется в новую власть —

Государственную думу Рос-
сии. России, которую он на-

зывает «этой страной», за-

бывая, что эта страна дала

ему бесплатное профессор-
ское образование и дала

возможность быть тем, кем

он стал.' Не знаем, кал за

границей, но здесь, у себя,

он больше предпочитает ино-

странцев, чем своих.

Много подобных А. Соб- к

чаку знакомых лиц из быв- у"
шего парламента СССР и

России, особенно многие ми-

нистры исполнительной вла-

сти, те, кто ограбили и про-

должают грабить население,

объединились в партии «Вы-
бор России» и ведут борьбу
за вторые кресла — в пар-

ламенте. Неужели они ду-

мают, что мы за такие зна-

комые лица побежим голо-

совать? Голосовать пойдем,
• но не за них. Если все же

будет проводиться опрос на-,-.

селения по объединению '
Санкт-Петербурга с обла-
стью, задача каждого изби-
рателя — не допустить та-

кого объединения. Даже род-

ственникам и знакомым в

Санкт-Петербурге нужно про-

сить помочь в этом селянам. ( ~~
Нельзя допустить, чтобы

семимиллиониое население

справляло прихоти одного

политикана. Локти нам ча-

сто приходится кусать после

свершившегося. Может, хоть

на этот раз проявим благо-
разумие? В. ШАТАЛОВ,

обществ, корр.

«ВОТ И МЫ БУДЕН
■ «ь-

Самый большой по

ЛПО „ Ленинградсланец
численности коллектив в городе

“ вскоре станет акционерным обществом
Как известно, от смены

вывески в большинстве слу-

чаев ничего не меняется.

От перемены названий тоже!
В свое время преобразовали
совхозы в акционерные об-
щества, лучше они от этого,

естественно, в большинстве
своем работать не стали.

Сейчас непонятно, какими

мотивами руководствова-
лись в российском правите-

льстве, в том числе и сам

президент, когда издавали

нормативные документы об
акционировании заранее

убыточных шахтерских пред-

приятий.

Сбросить их с шеи государ-

ства до сих пор практически

невозможно, нужны дотации,

ведь без отрасли встанет

все народное хозяйство.
Единственный путь — от-

пустить до конца цены на

топливо, но это потянет за

собой беспредел инфляции,
грозящий социальными ка-

таклизмами. Отвергая этот

вариант, вряд ли можно на-

деяться, что шахтерские

коллективы сами своими си-

лами станут прибыльными,
слишком уж велик разброс
цен. Вполне может быть,
что угольная отрасль акци-

онируется, что называется,
«до кучи», в общем списке,

попав туда неизвестно поче-

му.

К своей конференции по

акционированию сланцев-

ское объединение шло очень

долго. Два Указа Президен-
та на этот счет, а также по-

становления кабинета мини-

стров вышли еще в прош-

лом году. Все это время до

конференции было наполне-

но бесконечными команди-

ровками, согласованиями,
разработками многочислен-

ных вариантов, большая
часть из которых так и ос-

талась на бумаге. Сегодня
в городе остались лишь счи-

танные единицы государст-

венных предприятий, почти

все остальные преобразова-
ны в акционерные общества.
Может быть, поэтому, имея

на вооружении опыт перво-

проходцев, делегаты прини-

мали свои документы не так

долго. Определил скоротеч-

ность конференции и тот

факт, что многие из пред-

ставленных документов име-

ли типовой характер, и де-

легаты были не вправе что-

либо радикально в них ме-

нять.

На полчаса начало обсуж-
дения главных вопросов по-

вестки дня задержал мастер-

взрывник А. Маруженко,
предложив конференции
рассмотреть вопрос о прода-

же списанных домиков ве-

домственного детского лаге-

ря. В течение этих тридцати

минут пришлось проверять

кворум, несколько раз пе-

реголосовывать, успели по-

дебатировать, в конце кон-

цов вопрос все же был вклю-

чен в повестку.

В небольшом предисло-

вии к обсуждению главных

вопросов директор объедине-
ния Г. Б. Фрайман остано-

вился на особенностях акци-

онерного предприятия, отме-

тив, что могут стать само-

стоятельными , производст-

венные подразделения объ-

единения, не завязанные с

технологической цепочкой
основного вида деятельности

шахтерского коллектива

Кстати, таких обществ в

объединении уже несколько.

В течение последующих трех

лет сохранится дотация объ-
единению, но с тем услови-

ем, что за это время кол-

лектив сможет наладить

свое хозяйство так, чтобы

самим зарабатывать средст-

ва. Условие это под боль-
шим вопросом, поскольку

сколько бы дочерних непро-

фильных предприятий объе-
динение ни создавало, их

удельный вес в общем объ-
еме производства все равно

будет невелик. Поэтому да-

же по истечении этих трех

лет с момента акционирова-

ния, по личному мнению

Г. В. Фраймана, дотации

все равно вынуждены будут
сохраниться.

Положения и пункты ти-

пового Устава прокомменти-

ровала главный экономист

объединения О. В. Михайло-
ва. Согласно ему основной

деятельностью объединения,
или теперь уже акционерно-

го общества, будет являться

поставка сланца и продуктов

его обогащения заказчикам.

Уставной фонд объединения
зарегистрированный на 1

июля 1992 года, составил

194 миллиона 259 тысяч

рублей. С учетом инфляции
стоимость основных фондов,
конечно же, возросла, но ак-

ционируется именно эта ци-

фра. Как известно, G5 про-

центов неголосующих акций

безвозмездно передаются
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К 50-летию освобождения Сланцевсного района

от немецно-фашистсних захватчинов

ГОЛЛАНДСКИЕ ПАРТИЗАНЫ . . .

ионной.

В СЛАНЦАХ
О голландцах, доставленных немцами на работу на

сланцевый рудник, наша газета писала. Писала о том,
как этих голландцев освободили партизаны и как они во-
евали в составе наших партизанских подразделений. Од-
нако сведения об этом моменте войны по-прежнему ску-
пы. Сегодня мы публикуем еще одну корреспонденцию.
Возможно, она воскресит память об этом событии. И,
возможно, кто-то еще помнит подробности. Автор В. В.
Абрамов просит откликнуться всех, кому что-то извест-
но об этих голландцах.

группе было около г20 чело-
век) дружно приветствовали
освободителей, некоторые

из них изъявили желание
принять активное участие в
боевых действиях на сто-
роне партизан.

Рабочие из Голландии бы-
ли не только в группе по-
селка сланцевого рудника,

но и из других мест. В оди-
ночку и мелкими группами
они уходили в лес и приби-
вались к партизанам. Пар-
тизанское руководство ор-
ганизовало из голландцев
лагерь, командовал которым

перешедший на сторону пар-
тизан бывший командир ро-
ты Германской армии чех

Курт Ольдрен.
В январе начался разгром

фашистов под Ленинградом.
В связи с этим резко воз-
росла активность партизан
на железной дороге. Нача-
лась настоящая рельсовая
война. Желающих совершить
диверсии на железной доро-
ге среди партизан было мно-
го. На эту «работу» образо-
валась своеобразная оче-
редь. Среди желающих были
и голландцы, имеющие опыт
подрывной работы в горном
деле. Руководство партизан-
ской бригадой разрешило

В конце 1943 года запад
Ленинградской области был
охвачен пламенем партизан-

ской войны. Пришедший из
А района Пскова партизанский

Ч отряд Второй Ленинградской
бригады пополнился местны-
ми жителями и так называе-

мыми «добровольцами» из

207-й восточной кавалерий-
ской дивизии, насильно за-
вербованными фашистами,
быстро развернулся в 9-ю
партизанскую бригаду —

под командованием И. Г.
Светлова. Партизаны осво-

бождали в глубоком тылу
фашистских войск деревни
и села. В короткий срок

^десь образовался партизан-

ский край со своей местной
администрацией.

...В районе сланцевых

рудников (сейчас это г. Сла-
нцы) работали голландские

рабочие. Работа у них была
^ тяжелая, фашисты плохо

их кормили, рабочие не при-

выкли к суровой зиме и
мерзли. У них был остпый
недостаток в теплой одежде
и обуви. Партизаны через
местных подпольщиков ус-
тановили с голландцами

связь и при налете взяли их
«в плен». Голландцы (в

АКЦИОНЕРАМИ

/•

коллективу, 10 процентов
обыкновенных акции будут
распространяться по закры-

той подписке среди трудя-
щихся, 5 процентов будут
принадлежать руководящим
должностным лицам, 20 про-
центов отойдут областному
комитету по управлению

имуществом и ЗВ процентов
(контрольный пакет.) — ком-
пании «Росуголь», который
возьмет на себя бремя забот
существования сланцевско-

го объединения.

Собрание или конферен-
ция акционеров должна бу-
дет собираться не реже од-
ного раза в год. Дивиденды,
если, таковые появятся, бу-
дут выплачиваться после
всех расчетов с Налогами и

бюджетом.

А. Маруженко пытался
выяснить, почему в доку-
менты не записано I о пере-
распределении среди кол-
лектива непроданных акций,
ведь согласно Указу Прези-
дента акции предоставляют-
ся без ограничений. Прези-
диум конференции втолковал
делегату, что, во-первых, он
неправильно истолковал
Указ, во-вторых, забежал
вперед, работа конференции
до этой темы еще не дошла,
в-третьих, все акции, кото-
рые остались после подпис-
ки, должны будут отправи-
ться в вышестоящую орга-
низацию: Неизвестно, понял
ли Маруженко суть разъяс-
нений, однако больше вопро-
сов по акционированию у
него в ходе конференции
не возникало.

О согласовании плана

приватизации доложил на
конференции заместитель
главного инженера по науке

голландцам идти на боевое
задание вне очереди. 9 ян-
варя 1944 г. на перегоне
Нарва— Сала голландцы пу-
стили под откос фашистский
эшелон, который шел с под-
креплениями для фронта.
Известно, что группа состоя-
ла из 4-х человек, командо-
вал ею чех Курт Ольдрен.
В «журнале боевых дейст-
вий 9-й партизанской брига-
ды», который хранится в
экспозиции Сланцевского
музея, мне удалось прочи-
тать имена партизан-голланд-
цев. Правда, в рукописном
журнале имена плохо чита-
ются. Не исключено, что при
написании они сильно иска-
жены, Все эти имена (сооб-
щаю их, как они помещены
в тексте, без знаков препи-
нания): ’ Лагамертин Черт
Каоник Хотидрис Еованде-
наг Лямярдник Кауненг и
Джон Ван де Нас.

О дальнейшей судьбе пар-
тизан-голландцев ничего ус-
тановить не удалось. Курт
Ольдрен (в документах он
иногда проходит и как Ольд-
рих и Олюш) возвратился
после окончания войны в
свою родную Судетскую об-
ласть (Чехия), первое вре-
мя он переписывался с не-
которыми партизанами
бригады. В прошлом году
через чехословацкого кон-
сула в Петербурге я пытал-
ся связаться с ним или с
его родственниками, но эта
мера не увенчалась успехом.

В. АБРАМОВ,
старший научный сот-
рудник Объединения
музеев Ленинградской
области, кандидат исто-

рических наук.

СПАСИБО ДОБРЫМ ЛЮДЯМ
Я уже несколько лет

очень болею, не выхожу из
дома. И очень благодарна
врачам, которые навещают

меня, оказывают помощь, не-

смотря на то, что нынче так
трудно с лекарствами.

Мой участковый терапевт

Светлана Павловна Байди-
на — внимательный, чуткий
человек, хороший врач. По-
рой навещает и без вызова,
зная мое состояние.

А когда Светлана Павло-

вна была в отпуске, прихо-

дили ко мне и другие врачи

— Наталья Кирилловна Ру-
бинская, Тамара Владимиро-

вна Звягина, Галина Алек-

сандровна Лобанова. Благо-
дарна всем за внимание и
помощь. Сейчас я самостоя-
тельно, с палочкой, передви-
гаюсь по квартире, и это для
меня уже большая радость.

Не забывают меня и со-
седки, особенно соседка
Рая; и продукты из магази-
на принесет, и лекарства, и
так зайдет проведать.

Спасибо всем добрым лю-

дям, что помогают жить ста-

рому больному человеку.

Пусть эта доброта и им доб-
ром отзовется.

М. ФИЛОНЧИК,
инвалид II группы.

НЕ ХОДИТЕ ПО ГАЗОНАМ

Сколько раз уже в нашей
газете призывали к тому,

чтобы горожане берегли зе-

леные насаждения, не ходи-

ли прямо по газонам. Но,
видно, никому до этого

нет дела.

Очень часто приходится

видеть, как люди прямо по

газонам идут к торговым

лцрькам, которые располо-

жены на 1 улице Ленина у

домов №№ 11, 14. Раньше
там были прекрасные и ухо-

женные газоны, аккуратные

кустарниковые насаждения.

А что осталось? По всем га-

»

Г. П. Солодский. Он отме-
тил, что объединение после
акционирования будет яв-
ляться федеральной _ собст-
венностью. Шахта «Кашпир-
ская» в Куйбышевской
области будет приватизиро-
вана отдельно. Часть куль-

турно-социальных объектов
останется в ведении объеди-
нения — это стадион «Шах-
тер», общежитие на Спорти-
вной, столовая № 6, Дом
физкультурника, база отды-

ха, часть будет передана в
распоряжение местной адми-
нистрации и коммунальных

служб — городские дороги,
жилье, бани, городской тир,
Дом культуры горняков, сто-

ловая № 2, детский сад

№ 2.

О порядке проведения за-

крытой подписки на акции

общества рассказал юрист

объединения Е. А. Сипович.
Продажа акций будет произ-
водиться людям, место ос-
новной работы которых —

объединение, лицам, кото-
рые по некоторым условиям
могут вернуться на предпри-
ятие, пенсионерам, бывшим
работникам, проработавшим
в объединении не менее 10
лет (мужчины) и 7,5 лет
(женщины) и уволенным по

собственному желанию, по
состоянию здоровья и т. д.
В течение определенного
времени будут приниматься

заявки на желаемое количе-
ство акций. Установлены
пределы —^ для работников
предприятия — от 1 до 970
акций, горноспасателям —

от 1 до 8. Если число зая-
вок превысит предложение,
то расчет будет производи-
ться по разработанному в

документах правилу. После

приобретения акций данные
о их владении будут занесе-
ны в специальный реестр, и
уже дело их владельцев,
как они в дальнейшем ими
распорядятся — продадут,

подарят или передадут по

завещанию.

Хоть и шел на конферен-
ции заинтересованный раз-
говор о способах распреде-

ления акций, кому сколько
достанется и так далее, но
все же каждый сидящий в
зале сознавал, или должен
был осознать, что акции их
предприятия, откровенно го-

воря, не такое уж завидное
приобретение. Убыточное
производство на шее у госу-
дарства, продукция которо-
го, к тому же, не пользует-

ся в настоящее время ста-
бильным спросом. Какие же
тут могут быть дивиденды,
если сегодня есть многочис-
ленные примеры того, как
солидные рентабельные
предприятия не могут по-
хвастаться своими прибыля-
ми. Поэтому ясно многим,
что особенно большой оче-
реди за акциями «Ленин-
градсланца» быть не долж-

но.

Тем не менее на конфе-
ренции произошло одно ма-

ленькое событие, о котором

стоит упомянуть особо. По
предложению делегата С. В.
Нарушевича был большинст-
вом голосов ограничен про-

изводственный стаж до 25
лет — для получения допол-

нительных акций объедине-
ния. Сначала была надежда,
что в зале развернется дис-
куссия по этому вопросу,
что кто-нибудь встанет и
окажет, что ветераны, отра-
ботавшие по 30, даже 40
лет, на предприятии, имеют
право на дополнительные ак-
ции. Однако этого не про-
изошло. То ли состав деле-

гатов был далек от пенсион-

ного возраста, то ли участ-
ники конференции не до кон-
ца поняли истинный смысл
предложения Нарушевича,
и поторопились закрыть об-
суждение вопроса, но тем
не менее факт остается фак-
том. С легкой руки Нару-
шевича молодым поколени-
ем шахтеров, если так мож-
но выразиться, было приня-
то положение, ущемляющее
интересы ветеранов.

Под занавес шахтеры об-
судили вопрос о продаже

домиков детского лагеря.

На трибуну поднялся иници-

атор обсуждения — А. М.
Маруженко. Суть его высту-

пления была на страницах

газетного номера, вышедше-

го как раз в день конферен-
ции. Профком продал спи-

санные домики работникам
объединения. Информации

об этом почти никакой не

было, если не считать спис-

ка покупателей, вывешенно-

го на проходной шахты «Ле-
нинградская». Цены на до-

мики варьировались от 20
^0 30 тысяч. Маруженко уг-

лядел в этом нарушение за-

конности и упущенную выго-
ду от реализации домов, ко-
торые можно было продать
в десятки раз дороже. Пред-
ложение делегата состояло
в том, чтобы обратиться по
данному факту в областную
прокуратуру, которая бы де-
тально разобралась в ситуа-

ции.

Председатель профкома
Ю. К. Кулевский никакого
криминала, как и многие
делегаты, в этом не увидел.
Как он ответил, речь идет
всего лишь о нескольких до-
миках, построенных 30—40
лет назад, пришедших со
временем в негодность. Они
были оценены по остаточной

зонам проделаны «заячьи

тропы». Хотя совсем рядом

асфальтированные дорожки.

Наверное, уже пришло

время принятия конкретных

мер. Горожан, которые не

понимают этого, надо строго

наказывать, чтобы другим

неповадно было. Вот тогда в

нашем городе не будет вы-

топтанных газонов и сло-

манных зеленых . насажде-

ний. И наш город преобра-
зится.

В. СКОВРОНСКИИ,

житель города.

стоимости. В профкоме име-

лось до 100 заявлений лю-

дей, наиболее нуждающихся

в таком приобретении, и во-

прос о распределении домов

был рассмотрен на профко-

ме, то есть не тайно, и не

келейно. Тем не менее если

есть недоверие, то можно,

как предлагали некоторые

делегаты, создать специаль-

ную комиссию для рассмот-

рения обстоятельств этой

продажи. Делегат В. И. Выт-

нов поставил вопрос еще

шире — создать специаль-

ный постоянный гласный

действующий орган по про-

даже (в том числе и аукци-

онной) всего списанного иму-

щества предприятия. Даль-

ше на конференции пошла

разноголосица, в результате

которой так толком и не оп-

ределились с вариантом вы-
хода из положения. Но ра-
зумно было сказано, что ни-

кто А. М. Маруженко не
препятствует в частном по-

рядке обратиться с заявле-

нием в прокуратуру. А во-
обще вся ситуация с прода-
жей домов на конференции
еще лишний раз подтверди-
ла истину, что недостаток

информации всегда рождает

кривотолки и недоверие. К
тому же, как справедливо
отмечали делегаты, 5—7
домов невозможно разделить

на 100—200 человек, по-
этому всегда будут недово-

льные.

...Конференция закончи-
лась. Все необходимые нор-
мативные документы деле-
гаты приняли. Таким обра-
зом, в городе еще одним ак-
ционерным обществом вско-

ре станет больше.

А. ЗИНОВЬЕВ.



БУДЬТЕ
ЗДОРОВЫ !

Мед — целебный пище-

вой продукт. Не забудьте,
что для лечения различных

недомоганий надо подбирать
соответствующие виды меда,

так как он сохраняет целеб-
ные свойства растений, с ко-

торых пчелы взяли нектар.

Например, при заболева-
ниях дыхательных путей ре-
комендуется мед с тимьяна,

душицы, липы; сердечных —

мед с лаванды, мяты, степ-

ной; почек — мед каштано-

вый, разнотравья полево-

го, с плодовых культур; пи-

щеварительного и кишечного

трактов — мед с мяты,

степной, тимьяна, душицы.

Вот несколько способов ле-

чения.

ИНГАЛЯЦИЯ. Пригото-
вить желательно в дистил-

лированной воде 2U — 30-
процентный раствор меда.

При заболеваниях воспали-

тельного типа дыхательных

путей ингаляция проводит-

ся 1 — 2 раза в день по 20
минут.

ПОЛОСКАНИЯ. Приго-
товить 30-процентный раст-

вор меда. При стоматите,
фарингите, лорингите прово-

дится 2 — 4 процедуры еже-

дневно.

ВНУТРЬ. Ежедневно по

1 — 2 грамма на 1 кило-

грамм веса человека.

При заболеваниях дыхате-

льных путей, гастрокишеч-

ных, печеночных и невроз-

ных недомоганиях мед реко-

мендуется держать во рту

раз 6 в день до полного рас-
сасывания массы. При оста-

льных перечисленных выше
заболеваниях мед принима-

ют разведенным в теплой
воде 3 раза в день.

А вот еще несколько ре-

цептов из народной медици-
ны: мед в соединении с ого-

родными растениями.

Мед и свекла.

Смешать сырой свеколь-
ный сок пополам с медом и
пить по 1/2 стакана 3 — 4
раза в день при повышенной
нервозности и гипертонии.

Мед и редька.

Смешать сок редьки попо-

лам с медом и пить 3 — 4
раза в день при коклюше,
трахеите, бронхите.

Мед и морковный сок.

Смешать на глазок мор-
ковный сок с медом и пить

при катаре верхних дыхате-

льных путей, кашле, охрип-

лости.

Мед и тыква.

Людям, страдающим бес-
сонницей, рекомендуется
принимать на ночь рюмку
тыквенного сока с медом.
Действует успокаивающе.

Для тех, кто не знает:
темные сорта меда более
ценны для лечебных целей.

Как определить качество

меда в домашних условиях?

Вот один из тестов. На-
лить в сосуд 10 мл водного
раствора меда в пропорции
1:2, прибавить 1—2 капли

1-процентного раствора крах-
мала, поместить смесь на

час в теплое место ( + 45
град С), затем охладить

смесь и добавить 1 — 2 ка-

пли настойки йода.

Если мед не натураль-

ный, то смесь окрасится в

синий цвет.

(ИТАР-ТАСС).

Вере Ивановне
ВЕЛИКОБОРЕЦ

Дорогая мамочка и ба-
бушка! Поздравляем тебя с

юбилеем. Желаем крепкого

здоровья, прекрасного на-

строения и ДОЛГИХ-ДОЛГИХ
лет жизни. Будь счастлива!   

Родные.

Антонине Николаевне
ЛЕБЕДЕВОЙ

Поздравляем с юбилеем
Желаем здоровья, радости в

жизни, всего самого хороше-
го. 

Муж, сыновья , невестки.

СУББОТА, 27 НОЯБРЯ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

7.00, 15.00, 21.00, 0.05 —
Новости. 7.25 — Утренняя
гимнастика. 7.35 — Лресс-
экопресс. 7.45 — Субботнее
утро делового человека. 8.30
— В мире моторов. 9.00 —

«Марафон 1». 9.30— «Мир».

10.55 — Музыкальный киоск.

11.25 — Книжный двор.

12.05 — «Смак». 12.25 —

«Раскол». X. ф. 8-я и 9-я

серии. 15.25 — «Пеппи Длин-
ныйчулок». 15.55 — Азбу-
ка собственника. 16.05 —

Деньги и политика. 16.35 —

«Ультра си». 17.15 — Крас-
ный квадрат. 17.50 — «Иг-
рай, гармонь». 18.40 — «Ве-
ликолепная семерка». 19.30
— Миниатюра. 19.45 —

«Умник». X. ф. 2-я серия.

20.40 — «Спокойной ночи

малыши!». 21.45 — «Тор-
говцы мечтой». X. ф. 1-я се-

рия. 22.40 — Что? Где?
Когда? 23.45 — Студия «Ре-
зонанс». 0.30 — Междуна-
родный кинофестиваль в

Салониках. 1.15 — «Дека-
лог VIII». X. ф.

РОССИИСКИИ КАНАЛ
8.00, 14.00, 20.00, 23.00

Вести. 8.25 — «Открой
шкатулку». Д. ф. 8.50, 15.20
— Мульти-пульти. 9.00 —

Формула. 730. 9.30 — Не-
познанная Вселенная. 10.00
— Студия «Рост». 10.30 —

Пилигрим. 11,15 — До Мо-
сквы далеко. 12.00 — «Не-
сколько дней из жизни Об-
ломова». X. ф. 1-я серия.

13.10 — Козырная дама.

13.40 — Крестьянский воп-

рос. 14.20 — Карьера.
15.30 — Российский меце-

нат. 16.15 — Телеэрудит.
16.20 — Соотечественники.
15.50 — Скульптор Юрий
Чернов. 17.35 — Футбол
без границ. 18.30 — Фильм-
премьер. 18.45 — «Звезды
Америки». 19.15 — Устами
младенца. 19.45 — «Празд-
ник каждый день». 20.25 —

«Исповедь Феликса Крул-
ла». X. ф. 21.30 — Маски
шоу. 22.00 — Контрасты.
22.40 — Репортер. 23.35
— Программа «А». 0.35 —

«Зеркало». X. ф. 2.20 —

«Желтая подводная лодка».
ПОКАЗЫВАЕТ

САНКТ-ПЕТЕРБУРГ
8.00, 19.30 — Информ-

ТВ. 8.15, 15.00 — Мульт-
фильмы. 8.30 — «Ля сет».

9.00 — «Страх в ночи». X. ф.
10.05 — «Маринеско». Д.
ф. 11.10 — Музыкальная
провинция. 11.30 — «Ско-
рая помощь». 12.00 — Кон-
церт по заявкам. 12.30 —

Теледоктор. 12.45 — «Доб-
ровольцы». X. ф. 14.25 —

Завалинка. 15.30 — Ребя-
там о зверятах. 15.50 —

«Бросайка». 16.30 — «Раз-
ноцветная собака». 16.45
— Исторический алёманах.
17.30 — 13-й вопрос». 18.15
— Ярмарка вакансий. 18.30
— Спортивное обозрение.
19.10 — «Большой фести-
валь». 19.55 — Камертон.
20.40 — Экспресс -кино.

21.00 — Намедни. 21.40 —

Ваш стиль. 21.45 — «На
пороге ночи». 22.40 — Те-

лекурьер. 23.10 — Джаз по

Вайнштейну. 23.35 — X. ф.
«Утром шет снег». «776
КМ». «Игра в классики».

ВОСКРЕСЕНЬЕ,
28 НОЯБРЯ

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
7.00, 15.00, 0.00 — Ново-

сти. 7.20 — Утренняя гим-

настика. 7.30 — Авто-шоу.
8.00 — Час силы духа. 9.00
— Вез паузы. 9.30 — С
утра пораньше. 10.00 — По-
ка все дома. 10.30 — Спорт-
лото. 10.45 — Умники и ум-

ницы. 11.25 — Полигон.
11.55 — Детектив Ленд.
12.40 — Клуб путешествен-
ников. 13.30 — Док. ф.
14.00 — Французская кухня

для вас. 14.10 — «Подвод-
ная одиссея команды Ку-
сто». 16.00 — Мультфиль-
мы. 16.50 — «Панорама».
17.25 — Хоккей. Чемпионат
МХЛ. 19.55 — «Телелоция».
20.15 — Киноафиша. 20.40
— «Прощальные гастроли».
X. ф. 22.00 — «Воскре-
сенье». 22.45 — Спортивный
уик-энд. 23.00 — «Ныне».
0.25 — «Утренняя звезда».

РОССИИСКИИ КАНАЛ
8.00, 14.00, 20.00, 23.00

— Вести. 8.25 — «Верую».
Д. ф. 8.50 — Мульти-пуль-
ти. 9.00 — Доброе утро.

9.30 — «Ключ» 10.00 —

Студия «Рост». 10.30 —

Если Вам за... 11.00 — Аты-
баты. 11.30 — Кипрас Ма-
жейка. Репортажи из Юж-
ной Африки. 12.00 — «Не-
сколько дней из жизни Об-
ломова». X. ф. 2-я серия.

13.10 — Посольский при-

каз. 13.40 — Шесть соток.

14.20 — «Не вырубить».
14.35 — «Под цыганским

шатром П. Деметра». Пере-
дача 2-я. 15.05 — «Импе-
рия культуры». 15.35 —

Лучшие игры ИВА. 16.35 —

В мире животных. 17.35 —

Коробка передач. 17.50 —

Волшебный мир Диснея.
18.40 — Многоликий Пес-
ков. 19.45 — «Праздник
каждый день». 20.25 —

«Аттика». X. ф. 22.10 —

Экспоцентр представляет.
22.25 — У Ксюши. 23.35
— Концерт Мадонны в Сид-
нее.

ПОКАЗЫВАЕТ
САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

8.00 — Программа Бого-
служение. 8.30 — «Синюш-
кин колодец». X. ф. 9.00 —

Уик-энд. 9.45 — Экспресс-
кино. 10.00 — «На пороге

ночи». 10.55 — Новые вре-

мена. 11.30 — «Скорая по-

мощь». 12.00 — Воскрес-
ный лабиринт. 14.05 —

Мультфильм. 14.15 — Му-
зыка — детям. 14.25 — Сказ-
ка за сказкой. 14.55
«Трамплин». 15.50 — ГАИ
представляет. 16.05 —

«Фантазии Фарятьева». X.
ф. 18.40 — «О-ля-ля».
19.30 — Информ-ТВ. 19.55
— «Дело № 195 Дмитрия
Лихачева». 20.25 — «Стре-
коза». 21.00 — Итоги.
22.05 — Криминальное
досье. 22.25 — Ваш стиль.
22.35 — «Адамово яблоко».
23.35 — «Циники». X. ф.

ПТУ-15

ПРИГЛАШАЕТ

ПОСЕТИТЬ

ВЫСТАВКУ
изделий, изготовлен-

ных учащимися в мастер-

ских училища. Вы може-

те на выставке приобре-
сти или заказать по об-
разцам швейные изделия,

изделия из металла и де-

рева. Наш адрес: ул.

Партизанская, 6а (обще-
житие училища, парад-

ный вход). Часы работы
с 16 до 20 часов ежедне-

вно, кроме пятницы и

субботы.
2—1

СТОЛ НАХОДОК
24 ноября на ул. Спортивная найдены ключи. Обращаться

по адресу: ул. Чкалова, дом 17, кв. 14 к Ивановой. Телефон
22-948

В МАГАЗИН «СПУТНИК», находящийся по адресу:
ул. Маяковского, д. 16,

ПОСТУПИЛИ

в широком ассортименте ковровые изделия ведущих
ковровых комбинатов городов Бреста и Витебска, а так-

же импортные ковры производства Бельгии. Ковры раз-

мером от 1,7 х 2,3 до 3,0 х 4,0 метра.
Дорожки прутковые и тартинговые шириной от 0,9 до

1,9 метра.
А также представлен широкий ассортимент трикотаж-

ных изделий. Количество каждого изделия ограничено.

Спешите посетить магазин «Спутник»!

3—2

АО «МАЯК»
СЛАНЦЕВСКОЙ

ШВЕЙНОЙ
ФАБРИКИ

«МОЛОДОСТЬ»
ТРЕБУЮТСЯ
НА РАБОТУ:

СЛЕСАРИ по ремонту

швейного оборудования,
ШВЕИ.
За справками обраща-

ться в отдел кадров. Те-
лефон 23-361.

3—1
•

СЛАНЦЕВСКИЙ
КОНСЕРВНЫЙ

ЗАВОД
ПРИНИМАЕТ

от населения евробу-
тылку емкостью 0,5 л по

цене 45 рублей. При-
ем бутылок будет осу-

ществляться на террито-

рии консервного завода.

Часы приема с 9 часов

до 12 часов и с 13 часов

до 16 часов. Выходные:
суббота и воскресенье.

2—1
•

Медицинский центр «Гем 1
ма» проводит лечебный се-

анс 1 кодирования от алко-

голизма, табакокурения, из-

быточного веса по методу

народного врача А. Р. Дов-
женко 4 декабря в 11 ча-
сов в городском Доме куль-

туры г. Кингисеппа. Лечение
проводит врач-психотера-
певт Д. И. Громыко. Справ-
ки по телефону 25-540 г.

Кингисеппа.
2—1

•
АО «АГРОКОМП»

ПРОДАЕТ

кирпичное здание под

склад, площадью 602,4
кв. м. Есть подъездные

пути. Справки по теле-

фонам: 2-49-77, 73-928.
3—2

АО
«СЛАНЦЫАГРО-
ПРОМТЕХНИКА»

срочно требуется

ЭЛЕКТРИК.
С предложениями об-

ращаться в отдел кадров,

телефон 22-830.
2—1

•
Продаются японский маг-

нитофон «Панассоник» с
дистанционным управлени-

ем, два кресла, кровать под-
ростковая, радиола, стол
письменный, палас. Обра-
щаться по адресу: ул. Гри-
боедова, д. 13 кв. 41, по-

сле 18 часов.

АО «ЭЛЕКТРО-
МОНТАЖ-СЕРВИС»

ПРИНИМАЕТ
ЗАКАЗЫ

от | населения, пред- N.

приятий, организаций на

изготовление порогов для

автомобилей разных мо-

делей, для гаражей комп-

лекты эл/проводки, воро-

та, всевозможные метал-

локонструкции, решетки

на окна. Телефон 23-337.

•
ФИРМА «РЕАЛ»

ОСУЩЕСТВЛЯЕТ +•

ГРУЗОВЫЕ ПЕРЕВОЗКИ

на автомобиле марки

ГАЗ-3307 (фургон). Звонить
с 10 до 12 часов по телефо-
ну 41-601.

4—1

Продаются поросята в

дер Старополье. Телефон
62-698.

Продается гараж КАС
«Автомото любите ль». Теле-
фон 73-772 после 19 часов.

2—1

Продаются стельная коро-
ва вторым отелом, стельная
нетель. Телефон 25-550. ^

Продается кирпичный га-
раж КАС «Чайка» у водо- ^

напорной башни в Б. Луч
ках. Телефон 74-318 с 19 до

23 часов.

Куплю однокомнатную
квартиру. Обращаться: г.
Сланцы, ул. Кирова, д. 50,
кв. 119.

Срочно' меняю приватизи-
рованную четырехкомнат-
ную квартиру новой плани-
ровки на однокомнатную но-
вой планировки + доплата,
или продам. Звонить в лю-
бое время по телефону 25-
236.

Меняю ВАЗ-С105 1992 г.
на дом в г. Сланцы или
районе. Обращаться: ул.
Партизанская, д. 27, кв. 119
или по телефону 8-01433-
36-185 г Кохтла-Ярве.

Коллектив участка ОГЭ
шахты им. С, М. Кирова
глубоко скорбит по поводу
трагической гибели Галины
Васильевны и Сергея Его-
ровича ПАРФЕЕВЫХ и вы-
ражает соболезнование род-
ным и близким.  

Гячртп

«ЗНАМЯ ТРУДА»
издается по вторникам,

средам, четвергам, пятницам
в субботам
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